
Protokoll der 27. Jahreshauptversammlung vom 29.01.2016

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
Der 1. Vorsitzende Marc Geurten begrüßte die anwesenden 23 Mitglieder zur 27.
Jahreshauptversammlung. In seiner Begrüßungsansprache verwies er auf die zeitgerecht eingegangene
Einladung (E-Mail, Post, Mitteilungsblätter) und wünschte der Versammlung einen harmonischen
Verlauf.

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
Marc Geurten stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

TOP 3 Weitere Anträge zur Tagesordnung
Aus der Versammlung heraus wurden keine weiteren Anträge zur Tagesordnung gestellt.

TOP 4 Bekanntmachung und Genehmigung der Niederschrift vom 23.01.2015
Das Protokoll der letztjährigen Versammlung war im Vorfeld allen Mitgliedern zugegangen und wurde
auf Antrag des Vorsitzenden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt.

TOP 5 Sachstand - Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
In seinem Sachstandsbericht ging der 1. Vorsitzende auf die folgenden Punkte näher ein:

Zunächst bedankte sich Marc Geurten bei allen Helfern, Aktivposten, Mannschaftsführern und
Vorstandsmitgliedern für die im abgelaufenen Jahr durchgeführten Arbeiten und Aktivitäten. Er
hob namentlich den hauptverantwortlichen Platzwart Siggi Krause hervor, der mit der Assistenz
durch Josef Krings für die tadellose Platzpflege verantwortlich zeichnete. Marc betonte
stellvertretend den aus seiner Sicht positiven Umstand, dass nicht alle anstehenden Arbeiten
letztlich bei ihm landen würden.

Im Folgenden befasste sich der Vorsitzende mit den Entwicklungen in verschiedenen
Teilbereichen des Vereins und bilanzierte dabei die negativen und positiven Aspekte:

Die erfreulich gut angenommene Winterwanderung hat sich als gesellschaftliche Veranstaltung
des Vereins fest etabliert.

Ebenfalls erfreulich war die positive Resonanz auf den gemeinsamen Bowling-Abend in
Koblenz mit insgesamt 25 Teilnehmern.

Das während der Saison durchgeführte Sommerfest litt unter der ungünstigen Termingestaltung
und soll zukünftig an einem anderen Termin platziert werden.

Ein voller Erfolg war hingegen das „Kartoffelfest“ zum Saisonabschluss.

Die bauliche Investition aus dem Jahr 2014, Bau der Terassenerweiterung Richtung Sportplatz
mit Überdachung wurde abgeschlossen. Mit einem zünftigen Helferfest wurden die besonders
fleißigen und aktiven Helfer gewürdigt und anerkannt.

Die gewohnt guten Erträge des TC Feuerzangenbowlenstands beim Weihnachtsmarkt fielen
2015 aufgrund ungünstiger äußerer Rahmenbedingungen quasi ins Wasser. Marc Geurten
bedankte sich gleichwohl bei allen Helfern.

Eine feste Größe im Jahresablauf war das von Ewald Schlaus und Theo Schwarz am 01.
November 2015 in bewährter Form ausgerichtete und betreute Skatturnier. An dieser Stelle ist
die seit Jahren wie selbstverständlich ablaufende Organisation der begehrten Sachpreise durch
Theo Schwarz ausdrücklich anzuerkennen.

Die aktuelle Mitgliederzahl sank von 124 auf 117, zeigt sich aber nach wie vor
erfreulicherweise stabil.

Neuanschaffungen 2015
Einrichtung einer neuen Küchenzeile mit freundlicher Unterstützung des Küchenstudios
Neumann.
Kauf und Anbringung eines Defibrillators



Bezüglich der anstehenden Saison 2016 gab Marc Geurten folgenden Ausblick:

Veranstaltungen
Die Winterwanderung findet am 27. Februar 2016 ab 14.00 Uhr statt. Ziel ist das Blockhaus in
Maria Laach.
Bowlingabend am 11.03.2016
08.07. – 10.07.16: 25 Jahre Jubiläumsturnier „DeLimzeut“ in Nickenich
Sommerfest 16. Juli 2016

Baumaßnahmen
Beseitigung der Sandabfälle (Platzaufbereitung) hinter dem Clubhaus.
Begehbarmachung des Weges und der Sitzmöglichkeiten an Platz 4.
Überlegungen im Hinblick auf eine Heizungsmöglichkeit für den Pavillon.

Die Nachfrage von Norbert Krüger bezüglich der Zukunft des Nickenicher Weihnachtsmarktes konnte
nicht verlässlich beantwortet werden.

TOP 6. Bericht Sportwart
Sportwart Helmut Prca bilanzierte in einem ausführlichen Bericht den sportlichen Verlauf der
abgelaufenen Medenrunde und der vereinsinternen Turniere. Insgesamt hat der Verein nach wie
vor mit einer beachtlichen Anzahl von Mannschaften an der Medenrunde teilgenommen. Im
Jahr 2016 gehen 7 Mannschaften im Erwachsenen-bereich und eine Jugendmannschaft an den
Start.

TOP 7 Bericht Jugendwart
Achim Vollmer und Claudia Steilmann haben im Kinder- und Jugendbereich die verschiedenen
Aktivitäten gestaltet. Dabei stand neben den verschiedenen Trainingsmaßnahmen insbesondere
die aufwendige Betreuung der Wettkampfspiele im Mittelpunkt. Im Jahr 2016 soll die seit
Jahren erfolgreiche Schnupperkursgestaltung fortgeführt werden.

TOP 8 Bericht Kassenwart
Joachim Weller trug den sehr erfreulichen Kassenbericht mit einem kleinen Gewinn vor. Ein
besonderer Umstand angesichts der zahlreichen finanziell aufwendigen Maßnahmen im Jahr 2015.
Die Ein- und Ausgabensituation gestaltete sich aufgrund der stabilen Mitgliederzahlen und der
insgesamt sehr umsichtigen Kassenführung vergleichsweise positiv. Aufgrund der weiterhin guten
Kassenlage können die notwendig gewordenen Renovierungsprojekte im und um das Tennisheim
herum weiterhin auf der Basis gesicherter Finanzen durchgeführt werden.

Bericht der Kassenprüfer - Entlastung des Vorstandes
Anschließend wurde von dem verantwortlichen Kassenprüfer Norbert Krüger die sehr
übersichtliche, transparente, satzungsgemäße und einwandfreie Führung der Kasse durch den
Kassenwart lobend herausgestellt.

TOP 9 Entlastung des Vorstandes
Die Entlastung des Vorstandes wurde von Norbert Krüger beantragt. Dieser wurde einstimmig
stattgegeben.

TOP 10 Neuwahl eines Kassenprüfers
Einstimmig wurde Siggi Krause als neuer Kassenprüfer gewählt. Er wird im Haushaltsjahr 2016
zusammen mit Norbert Krüger als Kassenprüfer-Team fungieren.

TOP 11 Verschiedenes
Marc Geurten bedankte sich bei allen Anwesenden für den harmonischen und konstruktiven
Sitzungsverlauf. Mit einem Freigetränk auf Kosten des Vereins erfolgte um 20.45 Uhr der nahtlose
Übergang zum gemütlichen Teil.

Protokollführer: Matthias Jaklen 1. Vorsitzender: Marc Geurten


